

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Guten Rutsch!

André Tautenhahn · Thursday, December 31st, 2015

Diese Diashow benötigt JavaScript.

Ich wünsche allen Leserinnen und Lesern dieses Blogs einen guten Rutsch ins neue Jahr. Ich möchte aber noch auf etwas Gutes aus 2015 hinweisen. Urban Priol machte in seinem Jahresrückblick „Tilt“ auf das neue Kabinett des kanadischen Premierministers Justin Trudeau aufmerksam. Er wurde von Journalisten gefragt, warum er seine Regierungsmannschaft zur Hälfte mit Männern und zur Hälfte mit Frauen besetzt habe. Er gab die richtige Antwort: ***Because it's 2015.*** In diesem Sinne, möge 2016 ein Jahr werden, in dem es die Vernunft noch mehr schafft über festgefahrenen Vorurteile und Rituale zu triumphieren.

Lesen Sie auch den [Rückblick auf das Jahr 2015](#).

This entry was posted on Thursday, December 31st, 2015 at 2:15 pm and is filed under [Panorama](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.